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REQUERIMENTO N° 188/2015. 	 Em, 25 de Novembro de 2015. 

REQUER ENVIO DE EXPEDIENTE A AUTO 
VIAÇÃO SALINEIRA SOLICITANDO A 
CRIAÇÃO DE UM NOVO ITINERÁRIO COM 
SAíDA DO BAIRRO AGRISA PARA O 
BAIRRO CENTRO HÍPICO EM TAMOIOS. 

O Vereador que esta subscreve, atendendo tudo mais o que determina o interesse público, REQUER à Douta Mesa, na - forma regimental, o envio de expediente ao Ilm° Sr. Gerson Geraldo - Diretor Administrativo da Auto Viação Salineira solicitando a criação de um novo itinerário de ônibus com saída do Bairro Agrisa para o Bairro Centro Hípico em Tamoios -- Cabo Frio/RJ. 

Sala das Sessões, Em, 25 de Novembro de 2015. 

CELSO CAETANO DE MIRANDA 
Vereador - Autor 

JUSTIFICATIVA: 

Devido ao crescimento e a geração de empregos em parte dos Bairros de 
Tamoios, localizados próximos a Rodovia Amaral Peixoto e a Praia, essa população 
tem a necessidade de se deslocar para os bairros urbanos para que venham trabalhar 
principalmente nos setores da construção civil, comércios, serviços e também para 
momentos de lazer como ir ao shopping e outras atividades. 

Portanto, faz-se necessário então a implantação de um novo itinerário ligando 
o bairro Agrisa ao bairro Centro Hípico com horários para favorecer estes 
trabalhadores. 

É dentro do presente quadro que aguardamos a aprovação dos nobres pares. 


